

## Sens → Vivre sa ville

**ENVIRONNEMENT** ■ Plus d'un millier de visiteurs, samedi et dimanche

# Raz de marée aux 7<sup>es</sup> Récid'eau

Plus d'un millier de personnes ont visité la VII<sup>e</sup> édition des Récid'eau, ce week-end. Avant eux, 1.500 scolaires avaient profité de cette grande manifestation dédiée aux ressources en eau.

**Olivier Richard**  
olivier.richard@centrefrance.com

Il fallait faire la queue, hier après-midi, devant la salle des fêtes René-Binet, pour assister au spectacle « écoleau-rigo-leau » des Rippetout. Environ 300 personnes, dont une majorité d'enfants, se sont pressées sous le chapiteau. Record battu pour cette animation des VII<sup>e</sup> Récid'eau.

D'une manière générale, la manifestation biennale organisée par l'agence de l'eau Seine-Normandie, en partenariat avec la Ville et l'Intercommunalité, a atteint des sommets de fréquentation. Après les 1.500 scolaires de jeudi et vendredi (*notre édition 17 janvier*), plus d'un millier de visiteurs ont profité, ce week-end, des stands et des animations. Avec pour fil rouge cette année : la protection des milieux naturels.

### « Dans le paysage »

La météo plus clémente



**RECORD.** Environ 300 personnes ont assisté au spectacle « écoleau-rigo-leau », hier. PHOTO O. R.

qu'en 2012 - il y avait eu de la neige - y est sans doute pour quelque chose. Mais elle n'est pas la seule. « Les Récid'eau sont maintenant ancrés dans le paysage, se félicite Sophie Pajot, chargée de communication de l'agence. Au départ, une manifestation autour de l'eau ne parlait pas beaucoup aux gens. Maintenant, beaucoup de personnes savent de quoi il s'agit. »

La réussite de cette édition s'explique aussi par la présence d'un parrain très impliqué, durant les qua-

tre jours. « Nous avons eu beaucoup de chance que Patrick Deixonne accepte. Il n'avait jamais fait cela avant. »

L'explorateur, chef de la mission 7<sup>e</sup> Continent (dans le vortex de déchets sur les océans), a été ravi de faire passer son message aux jeunes Icaunais. « Je suis plus souvent en contact avec des écoles du littoral. Pourtant, la pollution des océans nous concerne tous, y compris dans les terres. » Il repart en expédition en mai, dans l'Atlantique Nord. ■

## → CONCOURS

**PRIX DU JURY.** Cycle 2. École Joubert, de Villeneuve-sur-Yonne.

Cycle 3. Ex aequo : école de Perceneige (CM) et école Lucien-Cornet (CM2).  
**Secondaire.** Sainte-Maure (Aube), classe de 4<sup>e</sup>.

**PRIX DU PUBLIC.** Élodie Kermabon (9 ans) et Maxime Baudot (11 ans), de Piffonds.

**PRIX DES CENTRES ÉDUCATIFS.** IME Sainte Béate.

**COUP DE CŒUR DU PARRAIN.** Ex aequo : Yanis Berthelot (Aube) et la classe de CM2 de Champigny.

**PRIX DES VISITEURS.** Collège Mallarmé, classe de 5<sup>e</sup> 4.